

Saint-Étienne, le 16 août 2023

**Destinataires : Communes et EPCI**

## ALERTE MÉTÉOROLOGIQUE

**Vigilance ORANGE  
CANICULE**

**Suite aux informations données par Météo-France, la préfecture de la Loire vous informe des éléments suivants :**

Météo-France a placé le département de la Loire en vigilance «ORANGE» pour le phénomène **CANICULE** du jeudi 17 août 2023 à compter de 12h et ce jusqu'à, au moins, mercredi 23 août. **Selon les prévisions météorologiques, les températures maximales pourraient atteindre 38 °C en plaine.**

Le Préfet de la Loire et les services de l'agence régionale de santé rappellent les quelques conseils clés utiles en cas de fortes chaleurs :

- Relayer les recommandations sanitaires par le biais de tous les moyens de communication disponibles afin de sensibiliser la population aux risques liés à une période de canicule
- Contacter les personnes en situation d'isolement selon les listes de recensement tenues à jour par la commune avec l'aide des associations
- Être particulièrement vigilant vis-à-vis des personnes vulnérables (jeunes enfants, personnes âgées, personnes handicapées, malades à domicile, personnes dépendantes) et faire remonter une liste de ces dernières sur demande du préfet
- Faciliter dans la mesure du possible une plus grande ouverture au public des lieux frais ou préparer la mise en place de dispositifs ponctuels de lutte face aux vagues de chaleur

Pour plus d'informations, et afin de suivre l'évolution de cet événement météorologique, nous vous invitons à consulter le site de Météo France : [www.meteofrance.com](http://www.meteofrance.com).